

Voyager en hiver

FICHE TECHNIQUE

Difficulté linguistique ciblée : Les homonymes

Sources : Www.ccdmd.qc.ca/fr

Cet hiver, quoi qu'il arrive, quelle que soit ma situation financière, je prends des vacances dans le Sud. J'irai peut-être en République dominicaine ou à Cuba. Dans le fond, peu importe la destination : c'est une folle envie de soleil qui se couche sur l'océan et un goût irrésistible de chaleur qui m'ont décidée.

Qu'il est bon de se trouver sur une plage, de s'y prélasser sans s'en faire outre mesure ! Je rêve de ces palmiers gigantesques dont l'ombre rafraîchissante nous protège des rayons du soleil qui sont parfois si ardents, surtout quand on sait combien l'astre solaire peut être dangereux. J'imagine une mer qui se balance au gré du vent et moi qui m'y jette sans craindre les vagues, qui sont plutôt inoffensives dans la plupart de ces endroits de villégiature.